

Antrag Nr. 20-O-04-0007
CDU

Betreff:

Sachstand Rückbau am Paulinenhang (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Nordost über den Sachstand des Rückbaus der illegalen Bebauung am Paulinenhang zu berichten.

Begründung:

Wegen der am Paulinenhang illegal vorgenommenen Rodungen von geschützten Gehölzen und Bäumen, Neumodellierung des Geländes, Anlage eines von Zypressen gesäumten Weges und Errichtung einer größeren baulich-technischen Anlage wurde der Nutzer des stadt-eigenen Grundstücks zum Rückbau verpflichtet. Eine Bestätigung dieser Rechtsauffassung ist Ende Dezember 2017 durch das Landgericht Wiesbaden erfolgt. Seitdem sind über zwei Jahre vergangen, weshalb der Ortsbeirat Nordost um Bericht über den Sachstand des Rückbaus bittet.

Wiesbaden, 20.02.2020